

Boletín Número 011
Toluca, México, a 18 de enero de 2017.

DEFINE IEEM MEDIDAS DE SEGURIDAD PARA DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL

- ***El diseño de la documentación y material electoral a utilizarse en la elección de gobernador, cuenta con elementos de seguridad para dar certeza, confianza y transparencia a la ciudadanía mexiquense, explicó el Director de Organización, Víctor Hugo Cíntora Vilchis.***

Con la incorporación de medidas de seguridad y la aplicación de procedimientos acuciosos en la elaboración, producción, seguimiento, así como distribución de la documentación y el material electoral, el Instituto Electoral del Estado de México da certeza, confianza, transparencia y garantiza a la ciudadanía mexiquense que su voto sea debidamente contado.

Cada una de estas actividades han sido debidamente analizadas, y se efectúan mediante una amplia coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), contemplando las disposiciones electorales como es el Reglamento de Elecciones que aprobó el organismo electoral federal en esta materia, detalló **Víctor Hugo Cíntora Vilchis, Director de Organización del IEEM**, en entrevista realizada por Kathya Soto, en el programa de radio “*Detrás de tu voto hay buenas noticias*”, que se transmitió en vivo desde la estación de radio de la UAEM UniRadio 99.7 FM.

Destacó que el diseño de Documentación Electoral y el Material Electoral que se utilizará en la Elección de Gobernador, que tendrá lugar el 4 de junio de 2017, es producto de una amplia deliberación, que se ha puesto a consideración del INE; por lo que una vez que se tuvo su aval, el Consejo General del IEEM lo aprobó en definitiva. En su momento, se deberá de realizar un proceso de licitación nacional, a efecto de cumplir con la transparencia que requiere el caso.

Para su diseño, se cuidaron cuatro aspectos: primeramente la parte legal, considerando todos los aspectos que en materia electoral se requieren; la parte económica, considerando materiales seguros y duraderos, así como el precio en el mercado. En tercer lugar, las fichas técnicas para producción y de funcionalidad, para lo que se hicieron pruebas piloto con los integrantes de los órganos desconcentrados del IEEM, quienes ayudaron en los ejercicios para el llenado de documentos. De lo anterior, resultaron propuestas para hacerlos más prácticos para quienes integren las Mesas Directivas de Casilla.

Reiteró que, dada la cantidad, para la producción de la documentación se hace una licitación de carácter nacional; con especificaciones de seguridad que garanticen que sea infalsificable; lo que la convierte en la más segura de país. Se incorpora una medida de seguridad visible para el ciudadano, lo que confiere confianza y da certeza de su voto. Se ha considerado que para esta elección, la documentación que será utilizada para que los ciudadanos mexiquenses voten desde el extranjero, tenga la misma seguridad.

La documentación electoral también contempla elementos de seguridad, con la finalidad de que no sean alterados los resultados que se emitan en cada Mesa Directiva de Casilla, y las urnas serán totalmente transparentes; muestra de que el IEEM sigue innovando para dar certeza, confianza y transparencia a la elección.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social